

赤字財政に思う

茶の間

赤字財政に思う



みなさんの声、意見をお寄せください。
||六百字以内||

事態も起りこりか
で私の望みたいことは、市長は現職者の中でも健一
に繋がる行政と
を兼任しているようだが、果たしてそれが市の行政にプラスになつてゐるかどうかをこの際熟考してみる必要がありはしないかといふので、ここに政治生命がかかるので、じつに政へのメドをつけられることに、自らの

神でさえ万能の神はないと言
われているが、まして人間の能力
体力には限界がある、市長不在
による行政の貧困が必ずしている
と私は考える。プラスにならない
兼任はしていないと市長は言う。
勿論そういうちがいない。しかし一
のプラスになつても、市長不在の

う一である。

な赤字がこれを立証している。

な赤字がこれを立証している。

ることで、南国市のように合併当初から大きな赤字を背負いこんでいた状況下にあっては、赤字解消への努力と、福祉増進のための出費と、二つの相反した要素へのかね合いに市長の手腕力量が最大に要求される訳だが、遺憾ながらその調和が過去の行政に生かされ

ふるき世の人臭にふれくなし
裸か 岩 池 複章

発掘の耳輪冬陽と握りしむ
国分 岡崎 美枝

大篠 森 武司

舟岩古墳吟行句集

國分 小松 ふみ

冬日が掘りし古墳奥歓のごとき
石室出で枯れふるさとの雲に遭
う

大篠 山本 寿夫
その耳輪と舌墳に入れば落涙泣
く 国分 永田ますき
初詣あかぎれの手は鳴らざりし
高知 大崎 三文

古墳埋られ冬日にただの土乾く
ために二のマイナスが必ずでて

卷之三

るはずである。要するに市長がそれを用件のために出向いている間は、市長は絶対に序舎にいることだけは事実だ。

同じ時期に再建整備に乗りだした町村で完全に立ち直った町村のいくつかあることが、先日も高野に公表されていたが、早く健全化するかどうかは責任者の手腕と意にかかっていると思うので、車両は一因手放し厚意するよう心

法律人権・行政相談

から15時 中町公民館
田村入交照
長敬 行政相談員
直治 下末松山崎喜一
称芳 里改田竹内英喜

無料法律人權・行政相談

毎月20日10時から15時 中町公民館

人權擁護委員

上野田 高 橋 長 敬
瓶 岩 島 本 直 治
前 浜 浜 田 称 芳